

広げよう 交通安全の輪 ～ 第5回みんなですすめよう交通安全青森県キャラバン隊伝達式 ～

8月27日（木）、東通小学校駐車場において、村内各地区の交通安全母の会、むつ地区交通安全協会東通支部、老人クラブ、東通小学校1年生など約100名が参加し、『第5回みんなですすめよう交通安全青森県キャラバン隊伝達式』が開催されました。

本事業は、平成22年度から青森県交通安全母の会連合会が実施している青森県独自のキャラバン隊活動です。同会の坂本会長を隊長に、交通安全意識の末端浸透を目的に続けられている活動ですが、今回は、むつ下北の市町村を巡って交通安全を呼びかけました。

伝達式では、坂本隊長から三村知事のメッセージが伝達され、キャラバン隊旗に東通村のペナントが取り付けられました。

伝達式のあとは交通安全教室が開催され、東通小学校1年生の57名が参加。白バイの乗車体験や、ふれあい号では体を使って集中力と動体視力の測定に挑戦しました。さらにシートベルトコンビンサーを使ってエアバッグの作動などを体験し、自動車事故の衝撃に驚いた様子でした。参加した児童は交通安全ルールの重要性を楽しく学んでいました。



坂本隊長がメッセージを伝達



時速5km/h程度の衝突でも驚きの衝撃

終戦70周年記念戦没者遺族大会で 「遺児の妻」として表彰されました ～蒲野沢　蒲　春子さん～

8月24日、終戦70周年記念青森県戦没者遺族大会が、青森市のリンクステーション青森で開催されました。



席上、青森県遺族連合会理事長より、戦没者遺児の妻に対しての表彰が行われ、東通村遺族会から蒲野沢地区の蒲 春子さんが表彰されました。蒲さんは、戦没者遺児の妻として永年夫の支えとなり、また、遺族会活動や慰霊碑の清掃活動に積極的に尽力された功績が称えられての表彰となりました。大変おめでとうございます。

行政相談所開設のお知らせ

10月19日（月）から25日（日）は『行政相談週間』です。

総務省の「行政相談」は、国の行政機関や独立行政法人、特殊法人及び認可法人の仕事、県、市町村の仕事で法定受諾事務に該当するもの・補助を受けて行なっているものやその手続きなどに関して、皆様の苦情や意見、要望を受けて行政運営の改善などを図っています。

今回、下記日程で行政相談所を開設いたします。相談方法は、口頭、電話、手紙のいずれでも結構です。ご相談は無料で親切にお聞きし、秘密は守られます。

<行政相談日>

日 時 10月15日（木）10：00～15：00まで

場 所 尻羽土地共有会館（電話 47-2150）

相 談 員 五十嵐 みさ子 【東通村大字尻羽字尻羽32番地（自宅電話 47-2725）】